

《单词百科:interval是什么意思?interval怎么发音?interval的解释和用法》

英语单词interval是什么意思?interval怎么读?interval怎么发音?简答网为您整理了interval的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



interval怎么读

interval的读音:[nt vɪ]

interval的意思

1、n.间隔;幕间休息;(数学)区间;

interval的相关词组

- 1、edit interval 编辑区间;
- 2、interval reinforcement schedule 变动时距式强化方式,时距强化方式;
- 3、inspection interval 检验间隔;

- 4、modal interval 模态时间间隔
- 5、open interval 开区间;
- 6、specified time interval [医]特定时间间隔;
- 7、space interval 空间间隔;
- 8、time interval 时间间隔, 时程, 时节;时段;时距;

interval的近义词

- 1、gap n.缺口;间隔;差距;
- 2、pause v.停顿;暂停放音;

interval的双语例句

1、Neither party would resort to war or increase its armaments during this interval of "cooling off".

在这个“冷却”期,双方都不能诉诸战争或增加武装力量.

2、An interval arithmetic based approach to evaluate the reliability of complex distribution networks is proposed.

提出一种利用区间算法评估复杂配电网可靠性的方法.

3、The ferry service has restarted after an interval of 12 years.

时隔12年之后,轮渡服务又重新开通了。

4、An interval of a year elapsed before we were able to return.

隔了一年我们才得以返回.

5、The difference of rodents mainly depended on footprint size, breadth and toe's interval.

家鼠种间主要依靠足印大小、印宽和足趾间距离鉴别.

6、In the interval a blond boy dressed in white serenaded the company on the flute.

幕间休息时，一位身着白衣的金发男孩用长笛为来宾演奏了一支小夜曲。

7、 Drag this Interval marker to a Timeline shape and then choose Configure Interval.

将此间隔标记拖到时间线形状上,然后选择“配置间隔”。

8、 B, Interval between top sheet and foundation drapes covered by sterile pillowcases.

B上单与底单间隙用无菌枕套覆盖。

9、 If you call it with an interval value of zero, the timer will deactivate.

如果你设置它的值为零,则定时器将不起作用。

10、 The goal that decided the match came just before the interval.

决定本场比赛结果的进球是在中场休息前一刻打入的。

11、 England were two goals behind at the interval.

中场休息时英格兰队落后两球。

12、 Seat by number. Late audience please wait in the waiting area till the interval.

迟到观众请在等候区等候,待幕间安排入场,就近入座。

13、 It's time for an interval.

到幕间休息的时候了。

14、 Sleep — during this interval is out of the question.

要在这样的间歇里睡觉是不可能的。

15、 You must enter an update timeout interval greater than or equal to 0.

输入的更新超时间隔必须大于或等于0。

16、 The error analysis by the Time data-Separation Approach of unequal interval sequence is difficult.

对于非等时序列的时数分离可以建立模型,但这种模型误差分析较困难。

17、Confidence limits are the upper and lower limits of the confidence interval.

置信限是指置信区间的界限.

18、An interval of time between one event, process, or period and another.

这个过程需要十年时间, 真是太长吗?

以上是简答网为您整理的interval怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于interva

l的用法、interval的释义、inter

val的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/interval>

